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令和元(2019)年度 第４回学校運営協議会 議事録

１ 日 時 令和２(2020)年２月１７日(月) １５：００～１６：３０

２ 場 所 日光明峰高等学校 メディアⅠ教室

３ 出席者 委員１０名（４名欠席）

その他栃木県教育委員会事務局から２名、本校事務局職員７名、他校教員１名

４ 司 会 本校教頭

５ 次 第

(1)開会

(2)会長あいさつ

(3)校長あいさつ

(4)報告 (下記６の通り)

(5)協議 (下記７の通り)

(6)その他 (下記８の通り)

(7)閉会

６ 報告

(1)学校評価

○資料に基づき、担当者から今年度学校評価についての報告

・保護者アンケートの有効回答率は、一昨年度が５８．０％、昨年度が７８．９％、そし

て今年度が８３．９％であり、年々上昇している。

・生徒、保護者アンケートとも、例年ポジティブな回答が得られた質問については、今年

度も同様の傾向であった。

・「生徒の変化を察し相談にのる」の質問に対しては、教員の評価は高いが生徒・保護者

アンケートの結果はそうでもなく、両者間でずれが生じている。

〔委員〕

そのずれについて、原因をつかみ対応願いたい。

〔委員〕

就職を希望する生徒へは、社会人としての心構えについて、キャリア教育を強化してほし

い。社会人としてのマナーやリテラシーをしっかりと養成してほしい。

〔委員〕

職業観については、１年生のうちから少しずつ考える機会を就をくっていただきたい

(2)専門部会からの報告

○１２月１２日、２月１３日に開催した県外生徒受入のための下宿所整備に関する専門部会

の協議内容について、部会長から説明

○協議内容

・７月から始まる下宿所・リンク間の送迎と令和３年度に向けた第２下宿所の整備

(3)３年生の進路状況

○令和２年１月３１日現在の進路状況について説明、例年並みの状況
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(4)インターハイ・国体について

○インターハイ・国体に出場したチームや選手及び結果について報告

○第69回全国高等学校総合体育大会スケート競技・アイスホッケー競技選手権大会

令和２年１月２２日(水)～２６日(日)にかけて北海道帯広市・清水町で開催

・スピードスケートには、２年生女子と１年生男子・女子の３名参加。いずれも自己ベス

トを更新

・アイスホッケーは１回戦で北海道栄高校に５－２で勝利したが、２回戦で水戸啓明高校

に１－５で破れる

・フィギュアスケートには、１年生男子が参加し、惜しくも僅差で決勝進出を逃す

○第75回国民体育大会冬季大会スケート競技・アイスホッケー競技会

令和２年１月２９日(水)～２月２日(日)にかけて青森県八戸市・三沢町・南部町で開催

・スピードスケートには、１年生男子・女子の２名が参加し、ここでも自己ベストを更新

する滑りを見せた。

・アイスホッケーは少年単独チームで臨み、準々決勝で東京に０－３で破れ、５・６位決

定戦でも青森県に１－１３で破れ、７・８位決定戦で福岡県に１２－１で勝利し、７位

となる。

(5)県立高等学校入学者選抜特色選抜

○１月３０～３１日に特色選抜を行い、出願者数は３７名(男子２９名 女子８名)であった。

○今までになく１倍をこえる倍率となり、定員の３０％程度の最大限の枠である２８名を合

格とした

○県外からの合格者数は１２名が出願し、全員合格した。

○県外からこれだけ多くの出願があり、また今年度、上都賀地区を中心に本校の受検に向け

て積極的にPRしてきた。にもかかわらず、９名の不合格者が出てしまったことは辛い。

〔会長〕

来年度からは、特例校としての特性により、「３０％程度」の枠を学校として柔軟に対応

できるような変更を県教委に要望したい。 →全委員同意

〔県教委担当者〕

提案を今後検討したい

７ 協議

○令和２年度学校経営方針(骨子案)について

校長から、資料に基づいて令和２年度の学校経営方針について説明

〔校長〕

本日は、骨子案についてご意見をいただきたい。それをもとに次年度に入ってから４月の

職員会議で職員に説明し、第１回学校運営協議会でご了承を得る方向である。

令和２年度は３学年ともに２学級でそろい、実質的な特例校の初年度と位置づけることが

できる。また、本校の新たなステージに踏み出す初年度としても考えている。「日光明峰高、

新たなステージへ、 －今、ここから、私から－」をスローガンに、新たに学校の歴史を作

っていくという思いを全員で共有したい。一人一人が主体的に考え、行動することが学校の

変化や改革につながっていくという思いを持ってもらいたいという意図で設定した。全体的

な項目や内容は、基本的に今年度を踏襲するものとなっており、表現等で微調整を加えてい

る。

〔委員〕

社会の基本である挨拶がしっかりできるよう、基本的な生活習慣の育成を徹底した指導を

願いたい。
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〔委員〕

スローガンがあって目標がついてくるので、その順番で並べてほしい。

〔校長〕

この場では時間の限りもあるので、ご意見がある方は３月中にお寄せいただきたい。


